

Deubener Wochenausklang

Projektdokumentation

Ausgangssituation und Projektziele

Seit über 10 Jahren finden im Monat Juni die Freitaler Kultur(All)Tage statt. Die Kultur(All)Tage machen an verschiedenen Veranstaltungsorten „große und kleine Kunst“ erlebbar und führen mit ihren Veranstaltungen im gesamten Stadtgebiet Menschen unbeschwert zusammen und bereichern damit das Leben unserer Stadt. Im Rahmen der Festtage im Juni 2022 sollte der „Deubener Wochenausklang“ erstmalig als kulturelles und kulinarisches Parkparkplatzfest zur Belebung der Geschäftsstraße und des Stadtteils Deuben stattfinden.

Projekthalt

Das Fest fand am 10. Juni 2022 von 13 – 17 Uhr auf dem Rewe-Parkplatz statt. Mit der Unterstützung von Deubener Geschäften wie dem REWE-Markt Carola Rautenberg und der Freitaler Nudelmanufaktur Pasta Saxonica und der Vereine Tafel Freital e. V. und dem Zusammenleben e. V. sowie zahlreichen Schülern des Weißeritzgymnasiums Freital wurden den kleinen und großen Gästen verschiedene kulinarische Angebote unterbreitet. Neben einer Hüpfburg bot das Fest auch vielfältigste Mitmach-Aktionen für Kinder und Familien. Die Wohnungsgesellschaft Freital lud mit Unterstützung ihres Maskottchens Wohnfritz zum kostenfreien Drehen am WGF-Glücksrad ein. Das Quartiersmanagement Deuben und die AWO Erziehungsberatungsstelle bereicherten das Fest mit unterschiedlichen Spiel-Angeboten für Kinder und die Kultur- und Tanzwerkstatt begeisterte das Publikum mit tollen Tanzeinlagen verschiedener Trainingsgruppen ihrer Tanzsparte.

Fotodokumentation



Angaben zum Projekt

Projektart

Nichtinvestiv

Projektträger

Quartiersmanagement Deuben

Projektdauer

Juni 2022

Projektkosten gesamt

500 EUR

Zuschuss Verfügungsfonds

0 EUR

Eigenarbeitsleistung

20 Std.

Kooperationspartner

Soziokultur Freital e. V.